
农民兄弟乐队

入围《我要上春晚》

年度总决选

晨报讯（记者 赵玮）“农民兄

弟乐队创作演唱的歌曲质朴、向上，

唱出了我们许多农民的心声， 唱出

了新时代的农民自强不息、 勇敢追

求自己梦想和不服输的精神， 我非

常喜欢。我不仅自己投了他们一票，

还号召身边的朋友也支持他们。”12

月 20 日，浚县黎阳镇的周先生告诉

记者。

记者登陆央视《我要上春晚》官

网看到，为最大程度体现民意，本着

公平、公正、公开的原则，《我要上春

晚》栏目组于 2011 年 12 月 12 日至

12 月 19 日，通过 CNTV《我要上春

晚》 官网进行了为期一周的网络投

票。 本年度在《我要上春晚》登台亮

相的全部 201 组选手均参加了本次

网络投票， 得票数最高者将获得直

通春晚的资格。

当天下午， 在北京梅地亚中心

的多功能厅，《我要上春晚》 栏目召

开了新闻发布会， 同时现身发布会

的除了栏目主持人董卿， 还有龙年

春晚的导演组也出席了发布会。 截

至 12 月 19 日 15 时投票结束，胡启

志最终成为了本年度《我要上春晚》

栏目诞生的“直通春晚第一人”。

而接下来在发布会现场， 主持

人董卿还公布了更大的惊喜：5 组

深受观众喜爱、 呼声最高的非人气

王选手复活回归，与全年的 31 组人

气王共同获得参加 12 月 22 日、23

日举行的年度总决选录制。 农民兄

弟乐队以高达 2650187 张的得票数

和网络投票全国第五的支持率回归

到《我要上春晚》年度总决选舞台，

其他四组复活的人气选手分别是南

京体育大学技巧队、韩雷、南京艺术

学院

π

组合、刘晓伟。

1 月 2 日至 8 日，《我要上春

晚》 年终总决选将连续七天精彩上

演， 龙年春晚总导演哈文与评审团

众位成员现场坐镇观看。届时，每天

都将可能诞生出“春晚明星”，由哈

文现场向其发出“春晚邀请函”。

“我们 19 日下午就接到了《我

要上春晚》 导演组的通知， 让我们

20 日赶到中央电视台参加节目录

制。我们一定会尽最大的努力，为家

乡父老争光！ ”农民兄弟乐队队长蒋

立伟对记者说。

链接：

网络投票前五名分别为：

特技《水晶球》表演者胡启志；

歌曲《滚滚长江东逝水》表演者

朱子文；

小品《免试》的表演者田昊、姜

力琳；

杂技《追梦》表演团队河南濮阳

杂技艺术学校；

歌曲《盛放》表演者农民兄弟乐

队。
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主要城区道路实施禁行禁鸣

晨报讯（记者 秦颖 实习生 宋媛媛）

为减少汽车尾气、货车附带粉尘泥浆和交通噪

音对城市环境的污染，根据《中华人民共和国

道路交通安全法》有关规定，经市政府研究决

定，自 2012 年 1 月 1 日起，对淇滨区、开发区、

山城区、 鹤山区的主要城区道路实行禁行、禁

鸣交通管制。

其中，淇滨区、开发区禁行、禁鸣区域为：

南海路以北、渤海路以南、107 国道以东（不含

以上三条道路），泰山路以西（不含泰山路与黎

阳路交叉路口以北货车绕城路段）； 山城区禁

行、禁鸣区域为：东环城路以西 、西环城路以

东、牟山大道以北（不含以上三条道路），汤河

街以南；鹤山区禁行、禁鸣区域为：中山大道、

鹤山街。

2012 年 1 月 1 日起，以上区域全天 24 小

时禁鸣，即在以上道路禁鸣区域内，禁止各种

装有电、气喇叭的机动车鸣号；警车、消防车、

救护车、工程救险车因执行紧急任务需要鸣号

时，可以在禁鸣区内按照有关规定鸣号或使用

警报器。

在禁行区域内，1.5 吨以上 （不含 1.5 吨）

货车、正三轮摩托车和三轮汽车、低速载货汽

车、拖拉机、畜力车以及危险化学品车辆，将禁

止通行。

禁止车型确需通过禁行区域的，应提前到

市公安局交巡警支队交通违法处理大厅或春

雷派出所交巡防大队、鹤山派出所交巡防大队

办理《通行证》，并按规定时间 、路线 、速度行

驶。 单车核载 8 吨以上（含 8 吨）的不予办理

《通行证》。

据了解，1 月 1 日起，违反禁行、禁鸣规定

的，公安交通管理部门依照《中华人民共和国

道路交通安全法》、《中华人民共和国道路交通

安全法实施条例》的相关规定予以处罚。同时，

之前发布的《关于禁止机动车在市区鸣喇叭的

通告》（鹤政通告〔1999〕5 号）和《关于在淇滨

区主要路段禁止部分车型行驶的通告》（鹤政

通告〔2002〕11 号）废止。

热心市民为小佳音捐款并送上祝福

晨报讯（见习记者 李蔚） 本报自 12 月

13 日刊登《为救女儿，母亲想卖肾……》一文

以来，短短一周时间内，记者接到了很多热心

读者打来的电话，他们热切地询问小佳音的病

情及小佳音一家人目前的境况，并纷纷伸出了

援助之手，帮助小佳音。

14 日下午 2 时， 热心市民刘老师打来电

话说，她详细地看完了整篇报道， 心中无比酸

痛， 小佳音的病情紧紧牵挂着她的心， 随后

她记下了小佳音家人的联系方式， 并告诉记

者， 这两天一定要抽时间带着孩子去看望小

佳音。 14 日下午 3 时，市民张先生打来电话，

说希望为小佳音捐献 1000 元钱， 但由于工作

时间忙碌，一时无法回新区。 19 日下午，刚刚

赶回新区的张先生约好了记者在报社门口见

面，他递给记者 1000 元钱后便匆匆上车离去。

记者再三索要其姓名，他却只留下一句话：“喊

我张先生就行，替我告诉小女孩，让她好好看

病。 ”前后时间不到 20 秒钟……

15 日下午 4 时，郭先生打来电话，热心地

询问了小佳音一家人的境况及家庭住址，他告

诉记者，自己平时工作太忙，一旦有时间，就会

去看望小佳音。

19 日上午 8 时，一位好心女士打来电话，

她告诉记者，自己是工薪阶层，能尽的力比较

小，但她们一共有七位好姐妹，她们已经商量

好，将一起为小佳音送上祝福与捐款，当记者

索要姓名时，这位女士说：“就喊我们‘李女士’

吧，‘李’这个姓氏比较广泛，我们希望有更多

的‘李女士’或者‘李先生’能去帮助小佳音。 ”

19 日下午 4 时，淇河晨报一位热心编辑，

默默地给小佳音父亲的银行卡里打了 300 元

钱……

20 日上午， 记者电话联系了小佳音的妈

妈孙捧花，电话中记者了解到，小佳音这几天

在家中又开始发烧，全身疼痛，当记者告诉她

已经把暂时收到的捐款打进了小佳音爸爸的

银行卡里时，电话里的孙捧花哽咽了，她哭着

对记者说：“本来以为这个新年过不好了，但有

这么多好心人在关心帮助小佳音，自己非常感

动。 ”孙捧花一一记下了这些好心人的联系方

式，她告诉记者：“我要向每一位帮助我们的好

心人亲口说一声‘谢谢’。 ”

刚租的门面房将被收回

两万元转让费

打了水漂？

晨报讯（记者 渠稳）12 月 19 日，老

区的叶先生给记者打来电话反映，他于今

年 11 月底在老区春雷路与奔流街交叉口

附近租了一间门面房， 准备做服装生意，

可是服装店还没有开张，就要面临房子被

收回的困境。“服装都已经到货了，可是门

面房没有了着落，两万元转让费也打了水

漂。 ”叶先生无奈地对记者说。

据叶先生讲， 由于单位效益不景气，

他萌生了做生意的念头， 考察了市场后，

他决定开一家内衣用品店。“当时就觉得

春雷路上的人流量大，于是，我决定把店

面开在春雷路上，想趁着年前开张，能多

赚点钱。 ”叶先生告诉记者，经过一番寻

找， 他在春雷路中段找到了一间 80 平方

米左右的门面房， 便以转让费两万元，月

租 1000 元的价格和门面房的承租人刘先

生签订了承租合同。

和刘先生签订承租合同的时候，刘先

生也明确地告诉叶先生，他与门面房的主

人签订的承租合同明年 3 月份到期，所以

刘先生只收取了叶先生 4 个月的房租 。

“就在我担心几个月后无法续约门面房的

时候，刘先生拍着胸脯向我保证，保证绝

对可以让房屋的主人和我继续续约，看到

刘先生如此的自信，我才给了刘先生两万

元的转让费。 ”叶先生说。

12 月 16 日， 就在叶先生忙着进货开

张的时候， 房屋的主人找到叶先生说，让

叶先生腾房子，“门面房的主人说，他不打

算和我续约，他要把这间门面房转租给他

的亲戚， 让我在 2012 年 2 月底把房子腾

出来。”当时叶先生就有点不知所措。当叶

先生提出，他已经支付了两万元的转让费

时，门面房的主人却说，这个钱不是他收

取的，所以他坚持要收回门面房。“难道这

两万元的转让费真的就打了水漂了吗？ ”

叶先生为此非常苦恼。

针对此事，记者采访了某律师事务所

的律师，该律师告诉记者，叶先生从刘先

生手中转接房子的时候支付了两万元的

转让费，刘先生也口头保证，叶先生会接

着承租门面房，这属于典型的口头要约合

同。“现在房子的主人不与叶先生签订合

同， 就等于刘先生没有完成合同约定，所

以，刘先生应该退还叶先生两万元钱的转

让费。 同时，由于合同到期，叶先生也应该

保证在 2 月份之前腾出房子。 ”律师说。

“感谢活动组委会给了我们企业这个展示

自我的平台，我们将继续以弘扬民族文化为己

任，为做大做强企业、推动我市文化产业发展

尽责尽力， 努力作出应有的贡献。 ”12 月 19

日，鹤壁市古风陶艺有限公司总经理王佩雨在

接受记者采访时表示。

他说，此次评选活动是对企业界人士近年

来对我市经济发展所作出成绩的一种肯定和

总结，同时也对其今后工作给予了极大的鞭策

和激励。 这次活动意义非凡，它能最大限度调

动和激发企业界人士干事创业的积极性，为做

好企业的下一步工作奠定良好基础。

王佩雨介绍，鹤壁市古风陶艺有限公司成

立于 1993 年，1995 年因为资金缺乏、 人才外

流而濒临倒闭。 现任领导班子“受命于危难之

时”，接管企业之后，经过几年的不懈努力，终

于使企业一步步爬出了低谷， 扭转了被动局

面。公司产品从最初的几个系列十几个品种现

已发展到目前的十几个系列上百个品种，产品

覆盖全国 20 多个省市和地区， 并部分销往新

加坡、日本、泰国、香港、澳门等地，深受国内外

用户的青睐。

“我们所研制开发的 2.6 米高、目前国内

最高、复造难度最大的超型巨龙瓶，曾代表河

南省人民政府送往德国大使馆，并获得了特等

奖项。中央电视台、 河南电视台以及香港媒体

都曾对此予以报道。 经过不懈努力， 我们的

产品先后获得了大大小小几十种奖项， 这是

对我们多年来付出的极大肯定。” 王佩雨自豪

地说。

作为目前全省唯一生产黄河古陶的正规

厂家，该公司现有的狭小生产场地已成为制约

企业发展的瓶颈。根据发展需要、市场需求，该

公司已征地 45 亩，计划投资 3800 万元，建立

中华陶苑、黄河古陶艺术展馆，并新增五条生

产线，将公司建成集生产、销售、研发、展示、旅

游、观光于一体的园林化、环保型企业。目前该

项目已经开工， 预计明年 5 月份正式投入运

营。 项目建成并正常运营之后，年销售收入将

达到 5000 万元，实现年利润 1800 万元 ~2000

万元，可安排 700 多名下岗职工就业。

王佩雨表示，目前省市领导对文化产业的

发展很重视，古风陶艺有限公司作为鹤壁市文

化产业的龙头骨干企业之一， 将身负重任，在

原有发展基础上加快步伐，努力推动我市文化

产业快速发展。

尽责尽力 推动我市文化产业发展

———访鹤壁市古风陶艺有限公司总经理王佩雨

《为救女儿，母亲想卖肾……》后续

景德镇瓷器大甩卖

1.2 米高花瓶一对儿仅卖 500 元

晨报讯（记者 赵玮）“没想到这儿的

瓷器这么便宜， 我买的这一对大花瓶才

600 元，一米多高呢。 ”12 月 20 日，在新区

兴鹤大街与淇河路交叉口东南角（原易嘉

奥莱购物中心外）买瓷器的淇滨区市民刘

先生说。

据介绍，这批瓷器是由江西省高级工

艺美术师冯绍凤烧制的。 冯绍凤擅长釉上

新彩、粉彩，且画路宽广，对人物、山水、花

鸟、走兽运笔娴熟、技法精炼，作品《全家

福》荣获中国首届千年瓷都杯全国书画大

赛金奖，《鸟语花香》 获 2007 年国际陶瓷

博览会铜奖，《枫叶》在云南世博会上被国

外一方姓华侨以 13.8 万人民币购藏。

卖瓷器的姜先生说，鹤壁的天气太冷

了，他们被冻得受不了，瓷器也没卖出去

几件。 要是把瓷器运走，费用至少 3 万元，

所以想赶紧甩卖。 他指着几对高 1.2 米的

青花龙凤瓶说：“这些手工做的瓶子成本

价近 3000 元， 现价一对儿仅卖 500~800

元，小花瓶最低 20 元，如果单位或个人有

需要，现在来买最好。

卖瓷器现场。 晨报记者 张志嵩 摄

□

晨报记者 李可

鹤壁市古风陶艺有限公司总经理王佩雨

在接受记者采访。 晨报记者 赵永强 摄


